

## Compte-rendu de la Direction Technique Régionale

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 se profilent comme un événement d'une envergure exceptionnelle, tant sur le plan sportif que sur celui de l'engagement associatif. Ils marqueront pour notre pays l'aboutissement d'un cycle de quatre années<sup>1</sup> de travail acharné de la part de l'ensemble des acteurs concernés. Plusieurs athlètes ou entraîneurs issus du territoire auront le bonheur d'y participer et peut-être pourrons-nous, avec humilité, nous dire que nous avons modestement chacun à notre niveau, contribué à cette réussite. Avec la préparation de cet événement mondial, les clubs, comités et ligues sportives ont été sollicités comme jamais auparavant, mobilisant à la fois leurs bénévoles dévoués et leurs salariés engagés.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques, si chers à notre discipline, représentent bien plus qu'une simple compétition sportive. Ils incarnent des valeurs telles que le dépassement de soi, la solidarité et l'unité entre les peuples, au-delà des différences et des désaccords, des principes qui résonnent profondément dans le tissu des clubs de handball territoriaux. **Dans ce contexte, les bénévoles jouent un rôle crucial.** Leur dévouement et leur implication sont au cœur de la réussite des événements sportifs à tous les niveaux, des compétitions locales jusqu'aux Jeux Olympiques et Paralympiques mondiaux. Dans tous les clubs du territoire AURA, les bénévoles constituent la colonne vertébrale de l'organisation. Ils consacrent leur temps et leur énergie à diverses tâches, allant de l'entraînement des jeunes athlètes à la gestion logistique d'événements majeurs. Leur contribution est indispensable pour créer un environnement propice à la pratique du handball et du sport en général, et favoriser le développement des athlètes, entraîneurs, dirigeants, arbitres de demain.

De même, les comités et ligues sportives dépendent largement du travail des bénévoles, aux compétences multiples, pour assurer le bon fonctionnement des compétitions et des programmes de développement, de perfectionnement, de formation. Ces volontaires dévoués et de plus en plus formés, remplissent des rôles variés, de l'arbitrage à la promotion des événements en passant par la coordination des activités administratives locales, départementales ou régionales. Leur engagement désintéressé, fer de lance d'un modèle français unique au monde, est essentiel pour maintenir la vitalité du mouvement sportif à tous les étages de la fusée handball.

Parallèlement aux bénévoles, les salariés des clubs, des comités et de la ligue jouent également un rôle crucial dans la mise en œuvre des politiques sportives. Regroupés depuis 2017 dans la nouvelle entité AURA sous la forme d'une **Equipe Technique Régionale**, leur expertise professionnelle et leur engagement sont indispensables pour relever les défis logistiques, organisationnels et promotionnels liés à tous les événements qui jalonnent quasi-quotidiennement les saisons sportives. De la planification des infrastructures à la coordination des programmes de formation athlètes, arbitres ou entraîneurs, des organisations des formations professionnelles, sans oublier les projets de développements, l'évènementiel...etc., les salariés de l'Equipe Technique Régionale AURA, que j'ai eu la chance de coordonner, apportent une contribution précieuse à la réussite de tous et toutes, à une réelle promotion **du sport pour tous et des handballs pour chacun-ne.**

Présents depuis le début sur tous les fronts, des plus historiques comme, l'entraînement ou la formation des entraîneurs, aux plus récents, comme la communication, la commercialisation, le

---

<sup>1</sup> En raison de la crise sanitaire et du report des JOP de Tokyo en 2021, cette dernière olympiade aura duré 3 années au lieu de 4 habituellement.

développement de tous les handballs, les nouvelles pratiques, le numérique, les écoles, les collèges, lycées et universités, les formations professionnelles mais également les plus essentielles et les plus transversales comme, la santé, la féminisation, les handicaps, la lutte contre toutes les violences...etc, **les salariés et cadres d'Etat de l'ETR AURA ont démontré une réelle capacité à se repenser chaque jour, à proposer, innover et agir.** A n'en pas douter, cet engagement sera poursuivi avec la même vigueur lors de la prochaine olympiade vers laquelle les yeux des jeunes handballeurs-ses qui côtoient aujourd'hui nos clubs, pôles et Centre de formations sont déjà tournés

En conclusion, les Jeux Olympiques de Paris 2024 offrent une occasion unique de célébrer l'unité et la passion pour le sport à travers le monde. L'engagement des bénévoles et des salariés de l'Equipe Technique Régionale AURA constitue un pilier essentiel de cette célébration, soulignant l'importance du travail d'équipe et de la collaboration pour atteindre des objectifs communs.

Alors que la flamme olympique va brûler de mille feux à Paris en 2024, elle illuminera le travail acharné et l'engagement inébranlable de ceux qui sont dévoués à faire du sport une force positive dans notre pays.

**Aussi, je souhaite adresser mes plus sincères remerciements à l'ensemble de l'équipe des salariés, CTF, ADS, CTS, élus et bénévoles qui ont œuvré ensemble, chaque jour de cette olympiade, pour la réussite du handball.**

**Pour la DTR et l'ETR. Franck CADEI**